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＜前回の記録

第 2517 回

   会員増強卓話

   ＡＥＤ講習会

          

司 会 進

点

ソ ン

情 報 の 時

「ロータリーの目的」朗読

８ 月 の お

夫人誕生日 

  5 日 和田知美様

 22 日 川井美恵子

 30 日 和田ひろみ様

1 分間スピーチ

出 席 報

 

ニ コ Ｂ Ｏ

・渡邉会員増強

・会員増強卓話、よろしくお願いします。

・本日の会員増強卓話、皆様よろしくお願いします。

会員数 

39 名(免除 1

＜本日のプログラム＞

第 2518 回

    

    

                 

例会日：毎週木曜日 12

例会場：岐阜県郡上市八幡町小野

TEL(0575)67ー
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URL:http://gujohachiman

年度国際ロータリー会長

年度国際ロータリーテーマ

            

 平成 22 年

      I.M.報告

記録＞  

回 平成 29 年

会員増強卓話(渡邉

講習会 

           

司 会 進 行 西村 肇

点 鐘 西川 昇会長

ソ ン グ 国歌「君が代

情 報 の 時 間 河合 修情報担当責任者

「ロータリーの目的」朗読

８ 月 の お 祝 平岩憲政親睦委員長

 

和田知美様   

川井美恵子様  

和田ひろみ様 

分間スピーチ  竹内巧治会員

子供が家を出てからは、毎年妻の誕

生日には外で食事をしたいと言われ、

一つの奉仕と思ってそうしています。

妻共々元気に長生きしたいと思って

います。

出 席 報 告 坂本 仁クラブ奉仕委員

ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 廣瀬泰輔

渡邉会員増強委員長様、本日はよろしくお願いします。

・会員増強卓話、よろしくお願いします。

本日の会員増強卓話、皆様よろしくお願いします。

 出席 

1 名) 33 名 

＜本日のプログラム＞

回 平成 29 年

    物故者法要

    法音寺郡上八幡支院

 

 

            

12 時 30 分           
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ー0314  FAX(0575)67

8man@abeam.ocn.ne.jp

URL:http://gujohachiman

年度国際ロータリー会長：イアン・ライズリー

年度国際ロータリーテーマ：ROTARY

             

年 9 月 9 日 

報告 

年 8 月 3 日 

渡邉 剛委員長

肇 SAA 

昇会長 

国歌「君が代」・奉仕の理想

修情報担当責任者

「ロータリーの目的」朗読・「四つのテスト」唱和

平岩憲政親睦委員長 

   7 日 大畑敏子様

 24 日 竹内眞理子様

竹内巧治会員 

子供が家を出てからは、毎年妻の誕

生日には外で食事をしたいと言われ、

一つの奉仕と思ってそうしています。

妻共々元気に長生きしたいと思って

います。 

仁クラブ奉仕委員

廣瀬泰輔担当責任者 

委員長様、本日はよろしくお願いします。

・会員増強卓話、よろしくお願いします。

本日の会員増強卓話、皆様よろしくお願いします。

 補正 合計

 4 名 37

＜本日のプログラム＞  

年 8月 10 日 

物故者法要 

法音寺郡上八幡支院 
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イアン・ライズリー

ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

 第 2 木曜日

 木曜日  

剛委員長) 

」・奉仕の理想 

修情報担当責任者 

「四つのテスト」唱和 

 

大畑敏子様 

竹内眞理子様 

子供が家を出てからは、毎年妻の誕

生日には外で食事をしたいと言われ、

一つの奉仕と思ってそうしています。

妻共々元気に長生きしたいと思って

仁クラブ奉仕委員 

 

委員長様、本日はよろしくお願いします。

西川 

・会員増強卓話、よろしくお願いします。  岩尾 

本日の会員増強卓話、皆様よろしくお願いします。

渡邉 

合計 出席率

37 名 97.4％

 第 2 木曜日

 渡辺義彰様

WEEKLY REPORT

国際ロータリー第

東海北陸道グループ

             

八幡建設２F)     

0005     

        

       

イアン・ライズリー(Sandringham

MAKING A DIFFERENCE

木曜日 

 

子供が家を出てからは、毎年妻の誕

生日には外で食事をしたいと言われ、

一つの奉仕と思ってそうしています。

妻共々元気に長生きしたいと思って

委員長様、本日はよろしくお願いします。

 昇 

 誠 

本日の会員増強卓話、皆様よろしくお願いします。 

 剛 

・本日は社会奉仕で、

くお願いします。

・大前君、大和での開院おめでとうございます。

・家内の誕生を祝って頂き有難うございます。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。

・渡邉会員、卓話よろしくお願いします。佐田様、

講習、よろしくお願いします。

  

  

  

  

  

  

幹 事 報

・RI

報の管理方法について

・RI

の案内

・RI

クラブ結成推進月間リソースの案内

・米山奨学会より財団設立

・地区情報部門委員会より、第

アンケートのお願い

・関・郡上長良川・各務原かかみの

案内

・東海財務局岐阜財務事務所より、財務省主計官による

講演会の案内

＜拝受＞

・ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より、「ﾛｰﾀﾘｰの友手引書」

出席率 

％ 

＜次回の予定＞

第木曜日 

渡辺義彰様 

REPORT      

第 2630 地区

グループ 

   会    長   

   副 会 長    

     幹    事   

 広報委員長

       会報担当者

Sandringham ロータリークラブ

MAKING A DIFFERENCE (ロータリー

・本日は社会奉仕で、

くお願いします。

・大前君、大和での開院おめでとうございます。

・家内の誕生を祝って頂き有難うございます。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。

 和田詠伸・川井昭司・竹内巧治・和田英人

・渡邉会員、卓話よろしくお願いします。佐田様、

講習、よろしくお願いします。

 畑中伸夫・羽田野優男・平岩憲政・廣瀬泰輔

 小板慶一・國田大雄・松本英樹・松森

 三原慎也・水上成樹・森下

 西村 肇・小笠原正道・酒井智義

 澤崎 茂・田代東次郎・和田詠伸・和田英人

 山川直保・山下友幸

幹 事 報 告 

RI 会員増強担当部

報の管理方法について

RI 財団室より、「

の案内 

RI 日本事務局業務推進・資料室より、会員増強・新

クラブ結成推進月間リソースの案内

・米山奨学会より財団設立

・地区情報部門委員会より、第

アンケートのお願い

・関・郡上長良川・各務原かかみの

案内 

・東海財務局岐阜財務事務所より、財務省主計官による

講演会の案内 

＜拝受＞ 

ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より、「ﾛｰﾀﾘｰの友手引書」

＜次回の予定＞

第 2519 回 平成

野外行事

(マスのつかみ取り大会・バーベキュー大会

      

 
地区  

   ： 西川 昇

    : 村土時男

   ： 岩尾 

広報委員長  ： 森下 

会報担当者  ： 國田大雄

ロータリークラブ

ロータリー：変化をもたらす

・本日は社会奉仕で、AED 講習会です。佐田君、よろし

くお願いします。          

・大前君、大和での開院おめでとうございます。

・家内の誕生を祝って頂き有難うございます。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。

和田詠伸・川井昭司・竹内巧治・和田英人

・渡邉会員、卓話よろしくお願いします。佐田様、

講習、よろしくお願いします。

畑中伸夫・羽田野優男・平岩憲政・廣瀬泰輔

小板慶一・國田大雄・松本英樹・松森

三原慎也・水上成樹・森下

肇・小笠原正道・酒井智義

茂・田代東次郎・和田詠伸・和田英人

山川直保・山下友幸 

 岩尾 誠幹事

会員増強担当部ディレクターより、入会候補者情

報の管理方法について 

財団室より、「2017～18 年度寄付認証の手引き」

日本事務局業務推進・資料室より、会員増強・新

クラブ結成推進月間リソースの案内

・米山奨学会より財団設立 50 周年記念式典の案内

・地区情報部門委員会より、第

アンケートのお願い 

・関・郡上長良川・各務原かかみの

・東海財務局岐阜財務事務所より、財務省主計官による

 

ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より、「ﾛｰﾀﾘｰの友手引書」

＜次回の予定＞ 

平成 29 年 8 月

野外行事 

マスのつかみ取り大会・バーベキュー大会

       

昇 

村土時男 

 誠 

 光 

國田大雄・前田伊三夫

ロータリークラブ・オーストラリア

：変化をもたらす

講習会です。佐田君、よろし

          野田三津雄

・大前君、大和での開院おめでとうございます。

・家内の誕生を祝って頂き有難うございます。

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

和田詠伸・川井昭司・竹内巧治・和田英人

・渡邉会員、卓話よろしくお願いします。佐田様、

講習、よろしくお願いします。 

畑中伸夫・羽田野優男・平岩憲政・廣瀬泰輔

小板慶一・國田大雄・松本英樹・松森 

三原慎也・水上成樹・森下 光・村井義孝

肇・小笠原正道・酒井智義・坂本

茂・田代東次郎・和田詠伸・和田英人

幹事 

ディレクターより、入会候補者情

年度寄付認証の手引き」

日本事務局業務推進・資料室より、会員増強・新

クラブ結成推進月間リソースの案内 

周年記念式典の案内

・地区情報部門委員会より、第 2回クラブ細則進捗状況

・関・郡上長良川・各務原かかみの RC より例会変更の

・東海財務局岐阜財務事務所より、財務省主計官による

ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より、「ﾛｰﾀﾘｰの友手引書」

月 20 日 第

マスのつかみ取り大会・バーベキュー大会

・前田伊三夫 

・オーストラリア) 

：変化をもたらす) 

講習会です。佐田君、よろし

野田三津雄 

・大前君、大和での開院おめでとうございます。 

河合 修 

・家内の誕生を祝って頂き有難うございます。 

大畑於左武 

和田詠伸・川井昭司・竹内巧治・和田英人 

・渡邉会員、卓話よろしくお願いします。佐田様、AED

畑中伸夫・羽田野優男・平岩憲政・廣瀬泰輔 

 薫 

光・村井義孝 

・坂本 仁 

茂・田代東次郎・和田詠伸・和田英人 

ディレクターより、入会候補者情

年度寄付認証の手引き」

日本事務局業務推進・資料室より、会員増強・新

周年記念式典の案内 

回クラブ細則進捗状況

より例会変更の

・東海財務局岐阜財務事務所より、財務省主計官による

ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より、「ﾛｰﾀﾘｰの友手引書」 

第 3 日曜日 

マスのつかみ取り大会・バーベキュー大会)

 

 

 

) 



・新湊 RC より、活動計画書 

・郡上市役所より、「広報郡上 8月号」 

・岐阜県赤十字血液センターより、広報紙第 28 号 

・小板様より、お中元のお礼状 

委 員 会 報 告 

・野田三津雄社会奉仕委員長  

 社会奉仕例会の案内…8/21(月)午後 6時より、慈恵中

央病院にて 

・森下 光広報委員長 

 クラブのホームページ更新の案内 

・小笠原正道直前会長 

 先週の例会の前年度会務報告の中で、地区大会受賞記

録なしとしていましたが、大畑会員他 4名の方がガバ

ナー表彰を受賞されていましたので訂正してお詫び

致します。 

Ｉ Ｄ Ｍ 報 告 川井昭司会員 

テーマは会員増強・会員維持でした。

西川講師より、今なぜ会員増強が強

く言われているのかということにつ

いて話がありました。会員が多くな

れば、クラブの活動が活発になり、

地域社会に認められて入会しようかという人が増える

であろう、会員が増えれば会費収入も増え、より充実し

た社会奉仕ができるから会員を増やそうということで

す。それにあたって、入会しやすいよう柔軟にクラブ細

則を変更するなどしたらどうかということでした。 

会 長 の 時 間 西川 昇会長 

 早いもので就任してから 1ヶ月が経ちました。7月は

年度始めガバナー補佐訪問、ガバナー公式訪問など行事

が多く、忙しい日々でした。すべての行事が速やかに実

施できましたのも、ひとえに皆様方のご協力のおかげと

感謝しています。7月の例会出席率は 100％が 1回で残

念でしたが、委員会の目標には十分達成した出席率でし

た。例会場は学びの場と言われていますので、是非出席

をお願いしたいと思います。また、職業奉仕と出席を両

立しながら頑張って頂きたいと思っています。どうして

も出席出来ない時は、他クラブへメーキャップしたり

IDM へ出席して補正をお願いします。 

会員増強卓話 渡邉 剛会員増強委員長 

 今月は会員増強月間というこ

とでお話をさせて頂きます。 

お手元に資料を配布させて頂き

ました。これは、前原勝樹という

群馬県桐生市のロータリアンで、

パストガバナー、RI 会長代理も

された明治 35 年生まれの大先輩が書かれた「ロータリ

ー入門書」という冊子の会員増強について書かれた所を

抜粋したものです。最近のロータリーに関するものは、

難しくてわかりにくい本が多いのですが、これはとても

わかりやすく丁寧に書かれています。50 年経った今で

もロータリーの名著と言われています。 

以前は、会員推薦委員会と言われており、その委員会

の会員しか推薦できないという印象がありましたが、元

来、新入会員推薦は全会員一人一人の義務でもあり権利

でもあるということで、会員増強委員会と改称されまし

た。即ち、推薦は会員個人がするものであるが、それま

での根回し、下ごしらえをこの委員会がするということ

です。そして、なるべく若い新会員を発掘するに便利な

ように、主として若手会員で充足すべきということです。

ロータリーは、ややもすると功成り名を遂げたトップク

ラスの集まりと考えられがちであるが、元来ロータリー

は庶民の集まりでその内での意欲的な職業人で、地域の

指導者たり得る人々が中心となるべきで、隠居的な既成

人より将来性ある若手を入れたいということです。また、

推薦があがると会員選考委員会にかけ、人間的に立派な

方か人間的審査をします。かたい商売をしていて評判の

よい人、キチンと出席の出来る性格と健康の持ち主、自

分で自分の時間の裁量が出来る人、人間的に立派な人で

社交性に欠けない等となるということです。しかし、こ

うした満点の人は少ないので、これに近づく可能性のあ

る方ならよいということになります。 

本日配布されていますガバナー月信にも、地区会員増

強委員会の山本委員長が、会員増強は委員会だけに任せ

ておけば済むのではなく、クラブ全体で継続的・長期的

に取り組むべきクラブの重要課題と言ってみえます。私

は今年度このクラブの増強委員長として、若い仲間をも

っと増やしていきたいと思いますので、ご協力をよろし

くお願い致します。 

Ａ Ｅ Ｄ 講 習 

・野田三津雄社会奉仕委員長 

 クラブにあります日本光電の AED の使用期限が切れ、

新しい AED の購入にあたり、講習を行なうこととなって

いるとのことで、今日はこちらの地区を担当してみえま

すサダフィールの佐田さんにお越し頂きました。よろし

くお願い致します。 

・サダフィール(株)佐田恒一様 

 本日は、日本光電さんの代

わりに私がご説明させて頂き

ますのでよろしくお願い致し

ます。 

AED を使用する上で非常に

大切なことは、中に入っているバッテリーとパッドに使

用期限があることです。バッテリーは 4 年、パッドは 2

年に 1回交換します。たまに、いざ使用しようと思った

ら期限が切れていて使えなかったという事例もありま

す。日本光電は唯一の国産メーカーで、24 時間 365 日

常に AED の状態を監視しています。もし何か異常があっ

た場合は、登録して頂いたメールに報告が入ります。 

実際に AED を開けてみます。小児用と成人用というモ

ードに切り換えられます。小学生以上は成人用となりま

す。次にメッセージどおり意識・呼吸を確認し、袋を取

り出します。袋を破いてパッドを取り出します。パッド

を右胸と左わき腹に貼ります。一度貼ったパッドは剥が

さないで下さい。必ず正確に貼って下さい。妊婦さんに

も使用して頂けます。ネックレス・女性のブラジャーは

外して下さい。パッドを貼った後、充電が始まります。

そして必要かどうかを機械の方で判断します。救急車が

来るまで繰り返し行なって下さい。 


